

Auslandspraktikum in Dublin: Ein kurzer Einblick

Vom 8. bis zum 28. Oktober bot mir das Auslandspraktikum in Dublin eine einzigartige Gelegenheit, nicht nur in die irische Arbeitswelt und Kultur einzutauchen, sondern auch das Leben in einer Gastfamilie zu erfahren.

Die erste Woche startete mit einem Englischkurs, der mehr als nur die Sprache abdeckte. Neben dem Verbessern meiner Sprachkenntnisse konzentrierten wir uns auf das Verhalten am Arbeitsplatz, kulturelle Feinheiten, Dos and Don'ts sowie faszinierende Mythen über die irische Kultur. Praktische Übungen für Jobinterviews und das Erlernen von irischem Vokabular und Werbeslogans rundeten das Programm ab. Diese umfassende Vorbereitung war sehr hilfreich für den weiteren Verlauf des Praktikums.

Ein Höhepunkt der ersten Woche war das gemeinsame Kulturprogramm am Freitag, das uns zu den Howth Klippen führte. Die Wanderung entlang dieser Klippen bot nicht nur einen tollen Blick auf die Küste, sondern führte durch eine Landschaft von satten Grüntönen, die die Natur Irlands in ihrer vollen Pracht zeigte. Anschließend machten wir eine Tour durch das Guinness Storehouse und erfuhren mehr über die Geschichte und Herstellung dieses berühmten irischen Getränks.

In den darauffolgenden zwei Wochen tauchte ich in die Arbeitswelt eines Datensicherungsunternehmens ein. Meine Aufgabe bestand darin, Akten für den Scanprozess vorzubereiten. Diese Zeit gewährte mir nicht nur einen Einblick in die Funktionsweise eines solchen Unternehmens, sondern bot auch die Möglichkeit, mein Englisch in einem professionellen Umfeld zu verbessern.

An den Wochenenden konnte ich zudem viele verschiedene Sehenswürdigkeiten erkunden. Die historischen Stätten wie das Dublin Castle und die Christ Church Cathedral boten einen Einblick in die Vergangenheit der Stadt. Das Temple Bar Viertel zeigte sich als lebhafter Treffpunkt mit seinen vielen Pubs, Straßenkünstlern und einer Vielzahl von Geschäften und Restaurants. Ein besonderes Highlight für mich war ein Tagesausflug nach Galway, den wir bequem mit dem Zug erreichten.

Insgesamt war mein Aufenthalt in Dublin eine unglaublich bereichernde Erfahrung. Sowohl auf beruflicher als auch auf persönlicher Ebene habe ich davon profitiert. Ich bin sehr dankbar für die Unterstützung und die Chance, an diesem Programm teilgenommen zu haben.

Meine Highlights:



Die Stadt erkunden



Neue Freundschaften



Gutes Essen



Klippenwanderung



Tagestrip nach Galway